

Bilan de l'année 1 de la résidence mission avec la Cie Le Théâtre de papier (2025)

Pour rappel, un dossier de demande de subvention a été déposé auprès du CD 35 par la compagnie Le Théâtre de papier en novembre 2024, pour un projet de Résidence mission sur les territoires de Bruz, Laillé, Pont-Péan et Chartres-de-Bretagne.

Cette demande portait sur le budget suivant :

	Année 1- 2025	Année 2- 2026
Budget total	33 242€	17 800€
Dont apport Chartres de B.	6 250€	500€
Dont subvention Conseil dép.	13 000€	8 100€

L'apport du Pôle Sud en 2025 (6 250€) correspond à la coproduction pour la création du spectacle « Pinocchio » et une partie de la diffusion du spectacle en mai 2025. L'apport du Pôle Sud en 2026 (500€) sera fléché sur la participation au financement d'une soirée de clôture « Carte blanche au Théâtre de papier » qui aura lieu au Pôle Sud en novembre 2026.

La réponse à la demande a été apportée courant mai 2025, avec l'attribution d'une subvention à la compagnie à hauteur de 7 000€.

Le projet a été révisé en conséquence (6 000€ de moins) :

	Année 1- 2025	Année 2- 2026
Budget total	27 242€	17 800€
Dont apport Chartres de B.	6 250€	500€
Dont subvention Conseil dép.	7 000€	8 100€

Les actions qui ont été menées au Pôle Sud sur l'année 2025 sont les suivantes :

- Accueils en résidence au Pôle Sud et dans l'école de l'Auditoire pour le spectacle « Pinocchio » ;
- Ateliers dans les écoles Sainte Marie et Auditoire (participation des élèves à l'écriture du spectacle et sensibilisation aux métiers du spectacle vivant et aux différentes disciplines artistiques présentes dans un spectacle) ;
- « Déjeuner sur scène » au sein de l'école de l'Auditoire (avec présence d'un groupe du Centre de loisirs de Bruz) ;
- Diffusion de « Pinocchio » à l'école de l'Auditoire (1 séance scolaire et 1 séance tout public).

La suite de la résidence mission (automne 2025 et année 2026) sera concentrée sur l'élaboration du scénario et le début du tournage d'un court film autour des histoires et de la manière dont nous les racontons, avec divers publics sur les 4 territoires (scolaires, résidents d'EPHAD, enfants de l'UEPP, enfants de Centres de loisirs, tout public...).

« Pinocchio » sera diffusé à Bruz et Pont-Péan au cours de la saison 2025-2026 (déjà diffusé à Laillé et Chartres). Une soirée de clôture sera par ailleurs co-organisée par les 4 communes et la compagnie, conçue une « Carte blanche au Théâtre de papier ». Cette soirée sera accueillie au Pôle Sud le vendredi 20 novembre 2026.

Une deuxième demande devra être déposée par la compagnie en novembre 2025 pour l'année 2026, qui précisera notamment le budget et les actions prévues pour 2026.